



日本共産党 品川区議会議員 区政報告

のだて 稔史

ニュース

区政報告について
ご意見、ご要望を
お寄せ下さい。

事務所：品川区豊町6-2-1 TEL：03-3786-6674
区議控室：品川区広町2-1-36 TEL：03-5742-6818

糸魚川の火災で29号線の防災口実は崩れた

災害予防対策でまちを守ろう

昨年、新潟県糸魚川市で発生した火災は多くの方に衝撃を与えました。面積にして約4万平方メートル、建物は約150棟が燃えました。

これだけの被害を出した火災でしたが亡くなった方は1人もいませんでした。

その力になったのが地域のつながりと訓練です。

近隣の方に声かけを行い、寝たきりの方もいましたが、その方を背負って避難しました。災害時には地域の絆が大切です。

品川の29号線道路では多くの町会や商店街が分断され地域のつな

がりを壊します。また、今回の火災では飛び火がすごく、140m飛びました。

20mの29号線は都のシミュレーションでも500棟も1000棟も燃えてしまいます。防災の役に立ちません。住宅を倒れない、燃えないようにする予防策を早急に進めるべきです。

住民団体は不服審査の請求の結果が出始め、裁判に向けて準備をしています。逃げなくてよいまちづくりこそ。

都庁前宣伝に都内各地から30人が参加。品川からは10人参加。



のだて稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、31歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

羽田アンケートを実施

共産党区議団は羽田新ルートについてアンケートを行っています。途中経過を報告します。

現在1227通が届いています。今までにない反響です。

新ルートが始まれば住環境が悪化することは明らかです。

品川の住環境を破壊する市街地低空飛行はやめさせましょう。

寄せられた声

●電車の騒音だけでも苦痛なのに飛行機からも騒音があると住み続けられません ●視覚障害者なので音が大きいと位置が分からなくなる ●大気汚染を招き健康被害がでる ●小さいものでも落下物は怖い ●原発と同様に事が起きてからでは遅い ●現在よりも騒音がひどくなると資産に影響が出る ●新ルートで利益が出て事故による犠牲者や住民の健康が脅かされる危険性があるなら意味がない ●わざわざ品川区へ引っ越してきませんでした。何故環境悪化に対し区が反対しないのか理解できません ●当時飛行機が近づくとつれてストレスが出て落ち着いた状態ではなかった

築地大集会

2月18日(土) 10時30分～

場所：築地駅近く築地4丁目交差点
中延駅近くのだて事務所に9時半に集合し、みんなで参加します。集会の後にはデモ行進も行われますのでお時間の許す方はご参加下さい。



▲2月9日、品川の住民団体を含めた都内10区から50人が参加し、東京都の秘書課長に要請書を提出しました。各区の不安や影響を訴え、都民の立場に立って取り組むよう求めました。

区議会第1回定例会

場所：区役所併設の区議会議会棟

傍聴へお越し下さい。4階の事務局で傍聴券をもらい、5階の本会議場へどうぞ。6階の区議団控室にもお寄り下さい。

2月22日(水)午後3時～

代表質問 いいぬま雅子区議

・安倍改憲、まちづくり、社会保障、保育園、教育

2月23日(木)午後1時～

一般質問 安藤たい作区議

・29号線道路、開発、羽田新ルート、保育園民営化

法律相談

無料



3月15日(水)午後7時～9時

会場：のだて稔史事務所 豊町6-2-1

お気軽にご相談下さい。弁護士とお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡ください。TEL 3786-6674

